

I. N. 224.200

ZDISSLAWITZ
ZDOUNEK
MÄHREN

10. Dec. 1912.

Hochverehrter Herr Ministerialrat!

Auss Wärme und Herzlichste danke ich Ihnen für Ihre gedanken- und empfindungsreichen Gedichte und für Ihre vorzüglichsten Aphorismen. „Man urteilt nach dem Erfolg“... „Unter Menschen leben“... „Genussucht“... „Reue ist“... „Die Gesellschaft verpipt“... Nein, ich will nicht fortfahren, was mir besonders gefällt,

sonst würde mein Brief zu lang.
Diese, Ihre beiden letzten Bücher,
sind meine Lieblinge unter Ihren
Werken. Mit Stolz werde ich sie
auf meinem Weihnachtstisch legen,
und die Kleinen sollen sich mit
mir an ihnen erfreuen und er-
bauen.

Alle meine besten Wünsche
für Sie, für Ihre teure Frau Ge-
mahlin, für Ihre prächtigen Kin-
der zu den bevorstehenden Christ-
tagen, die uns in beruhigterer
Stimmung finden mögen.



In aufrichtigster und
treuester Ergebenheit,
hochverehrter Herr Ministerialrat

Ihre alte Kollegin
Marie Elner.



